

SUD-Solidaires 79 condamne les mises en garde à vue suite aux manifestations à Niort du 18 septembre

Actuellement une militante SUD-Solidaires 79 est toujours en garde à vue au commissariat de Niort. Deux personnes ont été libérées en fin de matinée. L'union départementale SUD-Solidaires 79 dénonce et condamne cette répression envers le mouvement social.



La colère légitime de la population s'est exprimée le 18 septembre par la grève et des manifestations qui ont réuni 4 000 personnes à Niort. Cette colère sociale qui a commencé son expression dès le 10 septembre dans le cadre de Bloquons tout s'est poursuivie le 18 septembre à l'appel de l'intersyndicale du 79 et d'une inter-organisations.

Un rassemblement de soutien aux camarades se tient devant le commissariat de Niort. Nous appelons la population à nous rejoindre pour exiger leur libération.

Niort, le 19 septembre 2024